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ATA Nº 04/2023 Aos dias 03 de julho de 2023 às 13h30min, reuniram-se na 1 

Casa dos Conselhos Municipais, os membros do Conselho Municipal de 2 

Educação e ouvinte. A presidente Jussara de Fátima Ivanski Ruppel iniciou 3 

dando boas vindas a todos, e discorreu sobre a pauta da reunião, que tratava 4 

dos ofícios recebidos e enviados, leitura das Atas das reuniões anteriores, que 5 

foram todas aprovadas por unanimidade, e novas indicações a membros do 6 

Conselho através da representatividade da APAE e Observatório Social. 7 

Jussara discorreu que este Conselho recebeu diversos pedidos através de 8 

ofício, para que a data da Assembléia marcada para apresentação do Plano de 9 

Carreira fosse adiada. Desta forma, a Assembléia foi cancelada. 10 

Posteriormente aconteceu a convite da Secretária Jandira, uma reunião na data 11 

de treze de junho nas dependências da SME, onde ficou definido que seria 12 

instituído uma comissão de estudos do Plano de Carreira, ficando acordado 13 

que o Conselho Municipal de Educação e o Sindicato dos Servidores Públicos 14 

Municipais, também fariam parte. Josieli, vice-presidente do Conselho 15 

Municipal de Educação, relembrou o que fala a Lei do Plano de Carreira do 16 

magistério, discorrendo que esta Lei é muito clara, quando fala da participação 17 

dos órgãos do Conselho e do Sindicato em quaisquer estudos que tratem do 18 

Plano de Carreira. Jussara discorre que ninguém pode representar o Conselho 19 

Municipal de Educação sem que isso tenha sido decidido em reunião ou 20 

Assembléia proposto pelo próprio Conselho. Finalizando este assunto, Jussara 21 

relatou que não houve resposta ao ofício enviado à Secretaria de Segurança 22 

na pessoa de Lee Jeferson de Souza, sobre a situação dos pontos de ônibus e 23 

segurança das escolas centrais. Sobre indicações de novos membros, o 24 

Observatório Social indicou novas pessoas a fazerem parte do Conselho 25 

Municipal de Educação. Os novos membros são: Titular: Laércio Pereira de 26 

Oliveira; Suplente: Marcella Cristina Prochmann Nunes; Os representantes da 27 

APAE, justificaram a ausência, avisando que indicarão novos membros para 28 

participar deste conselho devido a troca de direção da Instituição. A conselheira 29 

Ariane pediu a palavra para discorrer sobre a notícia do chamamento de dois 30 

psicólogos e uma fonoaudióloga para a educação, suprindo um pedido antigo 31 

deste conselho e uma demanda muito necessária do Departamento de 32 

Educação Especial. Posteriormente, a conselheira Rosângela falou sobre a 33 

necessidade de que seja averiguado como estão as horas atividades das 34 

instituições de ensino, em especial às dos Centros Municipais de Educação 35 

Infantil, onde não está sendo cumprido o que fala a Lei, no que tange às horas 36 

de horas atividades por professor e ainda, há uma disparidade de horas entre 37 
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os CMEIS onde alguns conseguem fechar horas a mais que outros. Josieli falou 38 

sobre a importância que haja equiparação de Hora Atividade entre todos os 39 

CMEIs. Salientou também que ainda tem-se escolas sem professor regente 40 

onde estagiários estão assumindo turmas. Ficou acordado que o Conselho 41 

formalizaria através de ofício um pedido de informações à Secretaria Municipal 42 

de Educação sobre a quantidade de horas atividades que cada CMEI está 43 

fazendo por professor. Após a finalização da pauta, o ouvinte da reunião, Sr. 44 

Jefferson Reinholds Pinto pediu a palavra à presidente deste Conselho, o que 45 

lhe foi concedida, e neste momento falou sobre o CONDEMA - Conselho 46 

Municipal de Defesa do Meio Ambiente e a atuação do Conselho em sociedade.  47 

Reiterou que este órgão possui recursos com possibilidade de investimentos 48 

na educação, e segundo relatos, a Secretária de Educação Jandira Girardi 49 

Konopka havia abdicado da vaga neste Conselho. Desta forma, segundo o 50 

ouvinte Jefferson, é necessário a integração da educação neste órgão para que 51 

as decisões voltadas para a educação sejam tomadas por pessoas da área. 52 

Jussara, comprometeu-se em verificar como é a formação deste conselho para 53 

que a representatividade da educação possa estar inserida neste espaço. Sem 54 

mais para o momento, foi finalizada a reunião. Esta ata segue assinada pelos 55 

presentes no livro próprio de assinaturas.  56 
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